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１ 石川県防災総合訓練について 

(1) 今年度の防災総合訓練は、どのような点に力を入れ、どのよう

な特徴を持たせて行ったのか。 

(2) ドクターヘリと連携した救急搬送訓練を行い、参加した関係機

関などからはどのような感想や反省の声があったのか。 

(3) 子ども達への防災教育の一環のため、地域の子ども達の参加強

化の取り組みや、参加しやすいような設えを今後増やしてはどう

か。 

(4) 今回の訓練で得られた結果を踏まえて、今後、防災施策をどの

ように強化していくのか。 

 

２ ふるさとのツバメ総調査について 

(1) ツバメ調査を通じたこれまでの韓国と台湾との国際交流におい

て、どのような成果があったのか。 

(2) 今後、ツバメ調査を通じた国際交流について、どのように展開

するのかを聞く。 

 

３ 農産品の販路開拓について 

(1) クルーズ船に対する県産食材の販路開拓について、どのような

取り組みを行っているのか。 

(2) クルーズ船に対する県産食材の販路開拓を強化していく考えは

ないか。 

 

４ 土木行政について 

(1) ９月補正予算で計上した雪害・低温による道路損傷の緊急改修

事業について、これまで何カ所程度補修したのか。 

(2) 消融雪装置の補修、更新にどの程度の費用がかかっているのか、

近年の傾向を聞く。 

(3) 補修や更新される消融雪装置は、近年、県内で何カ所程度ある

のか。 
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(4) 今後、消融雪装置の補修や更新、県管理道路の雪害・低温によ

る損傷の補修について、優先順位などどのような基準で取り組ん

でいくのか。 

 

５ 千里浜海岸の再生について 

(1) 今年の台風による波浪に対して、人工リーフを設置している箇

所は、設置していない箇所と比べて侵食軽減の効果はあったのか、

海岸線の汀線変化のデータなどがあれば、併せて聞く。 

(2) 千里浜なぎさドライブウェイの通行の可否について、どのよう

に情報提供しているのか。また、利用者が通行情報をより入手し

やすくなるよう、どのように取り組んでいくのか。 

 

６ 警察行政について 

   司法取引については、適切に運用していく必要があると思うが、

どのような形で対応が図られているのか。 
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